

1853-2023



LÀ OÙ
LES
PARENTS
S'IMPLIQUENT

DEPUIS
170 ans

Bourse de l'APECL

Créée pour encourager l'implication et le dépassement de soi, les bourses de l'APECL ont été offertes pour la première fois au Gala des David de juin 2023.

Elles s'adressent aux élèves du Collège de Lévis qui ont réalisé un projet qui les remplit de fierté, qui se sont impliqués dans la communauté, ou encore qui ont une passion ou un talent qu'ils aimeraient faire connaître.

Que ce soit dans le domaine du développement durable, du communautaire, des arts, ou tout autre domaine pertinent, les membres de l'Association des parents d'élèves du Collège de Lévis veulent connaître ces élèves, qui peuvent le faire en remplissant un formulaire. Les détails seront donnés dans le Parents-Infos.